



# Asociación Profesional de CABOS

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL DE APC

LA ASOCIACION PROFESIONAL DE CABOS COLABORA CON EL MOVIMIENTO CONTRA EL COPAGO FARMACEUTICO

Nuestra Asociación colabora en la recogida de firmas para la igualdad en el copago farmacéutico.

Los funcionarios de ISFAS, MUFACE y MUGEJU no piden ningún privilegio, sino la igualdad respecto al Copago Farmacéutico, dado que nuestro COPAGO es de un 30% SIN LÍMITE. Un ejemplo; un pensionista de la Seguridad Social tiene un copago mensual máximo de 8,64 euros, mientras que nosotros con la misma cuantía de pensión podemos llegar a pagar 200 o 400 euros, dependiendo de las dolencias y necesidades que tengan nuestros jubilados podría ser incluso más. También tenemos viudas con pensiones muy bajas que abonan cantidades desorbitadas, perjudicando su calidad de vida por la pérdida económica que les supone. Es de justicia esta solicitud y una deuda que el Estado tiene con nuestro colectivo que ha servido a su país y que se encuentra actualmente en una situación de desvalimiento, vulnerabilidad y riesgo social.

Por todo esto cuando veáis un pliego de firmas os solicitamos que lo apoyéis cumplimentándolo. Más pronto que tarde todos seremos retirados o viudos; por eso esta lucha es de todos vosotros también ahora.

Recordar que veréis muchos compañeros de diversas instituciones con estos pliegos de firmas y que **SOLO PODÉIS FIRMAR EN UNO.**



Valdemoro a 12 de noviembre de 2020

INFORMA



APC



POR Y PARA  
LOS CABOS

